NEWS ST BARTH - HOUNG!

L'EPOPEE DES PIONNIERS DE L'AVIATION DANS LES CARAÏBES UN FILM DE PIERRE BROUWERS



Le nouveau film de Pierre Brouwers est terminé! Il sera présenté à Saint-Barthélemy en ouverture du Festival Cinéma Caraïbe le 12 avril à 20h. Un travail titanesque étalé sur plus de deux années.

5 tournages, près de 50 personnes interviewées, des centaines de documents – photos, articles de

presse et vidéos – rassemblés et 25 heures de rushes ont été nécessaires à la production de ce film de 52 minutes rempli d'histoire, de témoignages, d'anecdotes et d'aventures saissantes.

Découvrez des images d'une qualité exceptionnelle, qui permettent d'admirer les Antilles vues du ciel et donnent un très bon aperçu de ce que les pilotes ont toujours ressenti lorsqu'ils

sont aux commandes entre ciel et mer. Le réalisateur a fait le choix de prendre l'île de Saint-Barthélemy pour illustrer ce qui s'est passé dans l'ensemble des autres îles de la Caraïbe depuis 1946 jusqu'à aujourd'hui dans le domaine de l'aviation. L'histoire des liaisons avec la Métropole et avec le continent américain, depuis l'aventure du Latécoère 631 – alors le plus gros hydravion du monde – qui assura les premières liaisons aériennes régulières entre l'Europe et Fort-de-France est rappelée en filigrane derrière les aventures humaines et techniques menées par quelques pionniers visionnaires multipliant les exploit lors de la création des premières pistes.

Cette histoire passionnante, qui a permis aux petites Antilles d'adhérer au monde moderne, se prolonge aujourd'hui encore. Pilotes de légende, prouesses techniques, aventures épiques, îles fantômes et touches poétiques font du film de Pierre Brouwers une épopée trépidante et romanesque.

